



# VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 31 de Mayo de 1942

NUM. 88



**N**uestra ambición respecto a la juventud no tiene límites, porque hemos de entregarle España y erigirle que la lleve por los derroteros del honor y la gloria, dispuesta a transformar totalmente su vida.

Franco

EDITORIAL

## Fuerza y ejemplo de nuestras juventudes

**I**NDUDABLEMENTE la obra de más trascendencia llevada a cabo por el Estado Nacional Sindicalista, es la formación de las juventudes españolas. Es una labor tan efectiva, tan de consecuencias trascendentes para el porvenir — y para el presente — de España, que viendo esas escuadras alegres de muchachos que cantan tonadas de amor y de lucha y pisan fuerte y acompasados, no puede dejarse de sentir admiración. Los cadetes son el mejor pregon y más agudo de nuestras verdades que arrancan de la entraña misma del pueblo. Ellos, con su presencia encendida de ilusiones nobles, de ímpetu y de reciedumbre de cuerpo y alma, llevan por los campos, por los barrios, por las calles, hasta la célula base del hogar, un aliento de Patria para que no se olvide un sólo momento, en el trabajo, en el descanso, en la hora de partir el pan familiarmente, el recuerdo de ese deber supremo que ha de estar presente en todos los instantes de nuestra vida.

Porque los muchachos falangistas son lo mejor que tenemos, lo que no tiene taras viejas ni resabios de antiguos males (han nacido como un miagro de la sangre); por eso, porque ellos tienen entre sus manos todavía jóvenes, el porvenir de grandeza de España, nuestro corazón y nuestros brazos han de estar con ellos.

El próximo día 31 de los corrientes, después de la exaltación de la juventud que ha de celebrarse el día de San Fernando, tendrá lugar una cuestación para recaudar fondos que ayuden a vencer las dificultades económicas que se enfrentan con la Organización Nacional del Frente de Juventudes, Obra predilecta del Régimen porque lo ha dicho el Caudillo y porque «esa afirmación la apreciaréis este mismo verano cuando veáis multiplicarse por las laderas de los montes y por las orillas de los mares nuestros campamentos masculinos y femeninos entonando sus cantos hacia Dios por la grandeza de la Patria.»

La provincia de Barcelona, a una, con el mismo sentido de generosidad demostrado en ocasiones semejantes, responderá esta vez con entusiasmo a dicha cuestación del día 31. Cada aportación que se haga es una mano tendida a esos muchachos que no piden más que vivir enteramente para la Patria y ofrecerle la fuerza de sus brazos y el amor de su corazón, amor tremendo ya, como el de los Cadetes que fueron a Rusia a plantar bandera de españolismo, que desembocó muchas veces en la alegría de una muerte arropada con heroísmo y canciones de gloria.

## EL GRAN ACTO MUSICAL de la S. F. del «Frente de Juventudes» local

**C**omo presumimos, fué un éxito artístico y digo artístico solamente, porque no puede decirse lo mismo en cuanto a afluencia de público se refiere, ya que el que asistió aunque selecto, era escaso. Es de lamentar este hecho, pues en Granollers existe escogido pero también numeroso público capaz de llenar por completo el magnífico salón anexo a la Jefatura Local de F. E. T. y de las J. O. N. S., y también capaz de enjuciar el bello acto con que nos brindaron las simpáticas Flechas Azules, Flechas y Margaritas del Frente de Juventudes.

Fué ante todo, una afirmación del estilo falanguista, alegre, sencillo y bello que el Frente de Juventudes inculca a sus afiliados. Todas las que en él participaron, lo hicieron en cumplimiento de una orden de sus mandos. No hay alabanzas en particular para ninguna de ellas (aunque todas y separadamente merecieron elogios), pero no seríamos justos si dejáramos pasar por alto, elogios a cosas que destacaron sobre las demás. El primero de ellos a la Regidora de esa Sección Femenina que organizó, dirigió e ideó personalmente la parte artística, pues nos reveló su buen gusto y la innegable paciencia de que debe estar dotada para hacer interpretar con acierto a unas niñas, cosas que difícilmente aciertan a interpretar las mayores.

La Flecha Selva nos deleitó con una serie de poesías patrióticas a cual mejor, en las que supo darle el calor y fuego necesarios con sus movimientos y dicción de voz. A nosotros, meros espectadores, no nos sorprendió que el Cuarteto Clásico, dirigido por este gran alentador y colaborador de la juventud que es el maestro Ruera, interpretase magistral-

mente el «Vals Triste», de Sibelius; tampoco nos sorprendió que la Flecha Garrell danzase el movido «Campesino Alegre», de Schuman, por que es a propósito a su simpática figura y semblante gracioso. Pero también hubo sorpresas para los que desconocíamos las dotes de la Flecha Maresma que nos danzó con un acierto notable, sobre todo con sus movimientos de brazos; «El Caballero del Bosque», del mismo Schuman. También la tuvimos cuando pudimos escuchar a la Flecha M. C. Montagud en la «Serenata», de Gounod y en la «Rosa de Bardicça», de Schubert, al oír una voz que de tan rara se hacía indefinible; quizás no tiene nada de bella, pero le sabe imprimir un tono y lo acompaña con tales movimientos, que la hacen notablemente interesante y desde luego agradable.

Un grupo de Flechas Azules danzó impecablemente la «Danza núm. 5» de Brahms, que para que fuera interpretada con acierto les era doblemente difícil ya que a lo que por sí misma encierra de complicado una danza de esta índole, había que añadirsele la circunstancia de ser la primera vez que la representaban en público. También este acto tuvo su parte simpática en las danzas por grupos, con la interpretación de «Momento Musical» de Schubert, por tres Margaritas que en conjunto, no sumarían veinte años de edad.

En resumen, un acto a la vez que artístico y musical, simpático y falangista, que sólo se vió empañado, vuelvo a insistir, por la poca cantidad de público, circunstancia que de seguro no será óbice para que no vuelvan a representarse actos de esta índole organizados por la S. F. del Frente de Juventudes Local.

## CRONICA INTERNACIONAL

Una semana de actividad bélica

**L**a pasada semana se ha caracterizado por una acentuada actividad bélica en todos los sectores en que las potencias del Eje tripartito desarrollan su lucha contra las fuerzas de las naciones democráticas. Sin duda alguna, ha sido en el frente del Este más cruda que en cualquier otro de los múltiples frentes. Allí los bolcheviques del mariscal Timoshenko han querido adelantarse a la anunciada ofensiva alemana y han desencadenado un ataque de altos vuelos en el sector de Charkov. Quisieron no tan sólo experimentar la eficiencia de sus armas y poner a prueba la capacidad combativa de sus nuevas organizaciones, sino descongestionar el frente y colocar en apurada situación a las fuerzas alemanas y rumanas que combaten en Crimea e incluso intentar una reconquista de Ucrania. En la orden del día del general ruso, han quedado bien patentes estas intenciones.

En el modo como organizaron su ataque haciendo preceder a la infantería grandes formaciones de tanques, consiguieron abrir una brecha que les permitió acercarse a una segunda línea de fortificaciones alemanas, donde se estrellaron los nuevos carros rusos de proporciones verdaderamente gigantes y gruesa protección. Su fracaso obedeció a dos causas importantísimas. Una — y la principal — la singular potencia del explosivo que usan como antitanques, las fuerzas del Reich y en segundo lugar, un gran tamaño que les hace fácil blanco de la artillería y de la aviación.

Por otra parte, el ataque ruso se convirtió en desastre, merced a la maniobra envolvente ordenada por el general alemán von Bock que ha obligado, en primer lugar, a retirar de la cuña de ataque, a cierto número de contingentes rusos que amenazaban quedar envueltos y copados, y en segundo lugar, la actividad de las compañías de tanques alemanes y de los paracaidistas, que tomando por sorpresa importantes nudos de comunicación, han conseguido cercar a otras grandes masas. La resistencia de éstos, encarnizada en un principio, caerá verticalmente en cuanto se les agoten las escasas reservas de carburantes y material con que cuentan en la bolsa donde están cercados.

Por otra parte, es no poco significativo que de fuentes autorizadas alemanas, se

manifieste que sus soldados aprovecharán en cuanto les sea posible, — cosa muy natural — el éxito a que con su ataque, les han dado los mismos rusos pie para conseguir, pero sin que ello tenga nada que ver con la próxima ofensiva, cuyos planes el general Timoshenko no ha conseguido en absoluto variar.

\*\*\*

Al mismo tiempo en el frente de Asia, siguen los japoneses acumulando éxitos en su ofensiva contra el ejército chino de Chun-King, con esa su estrategia de sorpresa, que apenas deja lugar para el cálculo, ni hace sospechar cual será la clave del inmediato ataque nipón. Un ejército por cierto no muy numeroso, dadas las reservas y posibilidades de material humano con que también puede contar el Japón, pero dotado en cambio de modernísimo material, profundiza en la inmensa China, donde los síntomas de descomposición de su retaguardia, quizá comienzan a observarse y que privada de los suministros de sus potencias amigas, falta como está de la necesaria industrialización militar, no parece tampoco que pueda poner un dique eficiente a la avalancha del Imperio del Sol Naciente.

Por si fuese poco, un rasgo de audacia y valor ha permitido al comandante Enzo Bossi, que manda el submarino italiano «Barbarigo», hacer desaparecer en aguas tropicales, una potente unidad de línea americana.

## LA REVISTA "ÍMPETU"

Se ha puesto a la venta el segundo número de la revista «Ímpetu», editada por el Frente de Juventudes de Barcelona.

Esta revista posee, además de una metódica presentación tipográfica con más de 100 ilustraciones verdaderamente formidables, el aliento de las juventudes españolas de hoy, tan encajadas en un estilo recio, impetuoso, que es a la vez una alegría y un ejemplo para todos los españoles.

Las firmas que figuran en este número son de un probado relieve en el mundo de nuestras letras, figurando entre otras las de Ismael Herraiz, Julio Fuertes, J. E. Casariego, Lope Mateo, Manuel Vela, Tato Cumming, Fernando P. de Cambra, Cásares, Junoy, etc., etc.

**Hemos dicho que el Frente de Juventudes es la obra predilecta del Régimen y eso no es una vaga frase, sino una afirmación, y lo apreciaréis este mismo verano cuando veais multiplicarse por las laderas de los montes y por las orillas de los mares nuestros campamentos masculinos y femeninos entonando sus cantos hacia Dios por la grandeza de la Patria. — EL CAUDILLO**

## Hoy tendrán lugar unas emocionantes Carreras Ciclistas en el campo del "C. D. Granollers"

Tomarán parte en ellas destacadas figuras del ciclismo español

Para hoy, domingo, 31 de Mayo, a las 5 de la tarde, organizadas por el «Club Ciclista Granollers», hay anunciadas unas grandes carreras ciclistas en el campo de deportes del C. D. Granollers, con participación de los mejores ciclistas españoles, entre los que destacan el veterano Cañardo; el reciente triunfador por segunda vez del «Trofeo Masferrer», Mur-

cia, y las jóvenes revelaciones como son Orbaiceta, ganador del «Gran Premio Ramoneda», y Mancisidor.

Tomarán parte, además, los idios locales Dorsé, Casas, Blas, Roca, Riñón y Sayol.

En estas pruebas se disputarán valiosísimos premios y una magnífica Copa para equipos.